

初日の 2012 年アセンション日記
No.8



12月11日

今日はT京でNo.2&直日校 KGセッションがありました。私はエネルギー参加でした。

夕方、大きなエネルギーを感じ、「これまでとは違うKCCKPが始まる！」という感覚が湧いてきました。

今日のKGセッションを境に、新たなミッションが始まるのだと思いました。

12月12日

朝起きた時からハイアーに「2012年をまとめて、レポート作成しなさい。」とせかされている気がしました。

そこで先月自分なりにまとめていた事をレポートにしました。出来上がると「それでよし！」とハイアーが言ったかのように、背中がポカポカと暖かくなりました。

12月14日

CSでの花月に使う衣装を探してあちこち歩きました。私は白鳥、ジャーニー先生のイメージの衣装なので羽根がついたポンチョを見つ

け、購入しました。

NMCAA に入会して最初の 8 ヶ月はジャーニー先生の No. 1 に所属していたのですが、その時はまだ人のエネルギーの高さに対応できず、なかなか自分の神化を感じる事ができませんでした。

その後直日女先生のところでお世話になる事になったのですが今回ジャーニー先生のイメージを考えると、ジャーニー先生にもずいぶんお世話になったという思いが湧いてきました。

花月の準備を通して、ジャーニー先生への感謝の気持ちと、No. 1 に所属していた事も重要なプロセスだったのだと気づく事ができました。

12 月 15 日

今日はパン教室の先生が作ったシュトーレンを一切れ購入し食べてみました。シュトーレンは今では日本でも「クリスマスのお菓子」と認知されています。

「クリスマス」とは「キリストマックス」であり、2000 年前地上に「愛」が降ろされた日である。という事も認知されますようにと思いながら、おいしく頂きました。

12月16日

NMCAA の推薦図書である「アセンション・マニュアル」を読み始めました。実は1年ほど前に一度読んであまり理解できずにそのままにしていたのですが、ファシリテーターになるにはもう一度読みなおそうと思いました。

一年前はまったく理解できませんでしたが、今回読み始めると前回よりはなんとなく理解できるようになっていました。

これも神化したのだ！と思いましたし、ファシリテーターになる＝人に伝えるという自覚が、読み込んで自分の知識にしようという意欲になっているからだと思いました。

12月18日

今日も明美先生のカードリーディングセッションを受けました。マスターコースだったので、カードの枚数が多かったのですが、前回に比べてリラックスしてリーディングができました。

ようやく前進した！と感じる事ができました。

12月20日

CSでの花月用に頭に付ける小物を用意しました。今回の花月はNo.2

渾身の？演技をしなければならないので、気を入れて準備です。

花月もまたアセンションに重要な行事なのでワクワク取り組みたい

です。